

Buscan a joven que se extravió en el mar cerca de Caleta Lengua

Otras tres personas, que se encontraban realizando deportes náuticos fueron rescatadas con hipotermia por pescadores y personal de la Armada.

J. Fariña / C. Aguayo
 cronica@estrellaconce.cl

A primera hora de hoy se reinicia la búsqueda de un hombre que se encuentra desaparecido en el mar, frente a las costas de Caleta Lengua, comuna de Hualpén. La persona extraviada, según los equipos de emergencia, se encontraba realizando deportes náuticos al momento de perderse en el océano.

“Alrededor de las 19.00 horas, una persona que se encontraba en la Caleta Lengua, se comunicó con nuestro personal, indicando que se mantenían cuatro personas extraviadas al interior del mar, los cuales se encontraban realizando surf”, informó el capitán Víctor Hugo Cerda, de la Cuarta Comisaría de Carabineros de Hualpén.

“Una embarcación particular logró el rescate de tres de estas personas, quedando una cuarta todavía extraviada. Hasta ahora (23.00 horas aproximadamente) no pudo ser divisada tanto por personal de la Armada, como embarcaciones particulares de pescadores del lugar”, añadió.

“Por las condiciones del mar y la oscuridad las labores de búsqueda se retomará mañana (hoy) a primera hora”, explicó el oficial.

REBUSCA

Desde la Autoridad Marítima, en tanto, se indicó que durante la jornada de hoy se mantienen las labores de rebúsqueda por parte de la LSG “Talcahuano” en el lugar de los hechos.



EN ESTE SECTOR DE LA PENÍNSULA DE HUALPÉN SE PRODUJO EL EXTRAVÍO DE LA PERSONA.

“Una embarcación particular logró el rescate de tres de estas personas, quedando una cuarta todavía extraviada”

capitán Víctor Hugo Cerda,
 Cuarta Comisaría de
 Carabineros de Hualpén

“Andaban haciendo stand-up paddle, eran dos mujeres y dos hombres que estaban en la playa Los Cuervos, los dos hombres estaban en la playa, las mujeres se subieron a las tablas y el viento partió llevandoselas. Los hombres se lanzaron al agua, se subieron a las tablas y ahí el viento las par-

“Tres personas fueron rescatadas por los pescadores de la caleta de Lengua y fueron dirigidas al centro médico con principios de hipotermia”.

capitán de corbeta LT Felipe Estrada, capitán de Puerto de San Vicente (Talcahuano)

tió llevando y uno de esos jóvenes se bajó a la tabla para nadar a la orilla, y a ese no lo vieron más”, explicó el capitán de corbeta LT Felipe Estrada, capitán de Puerto de San Vicente (Talcahuano).

“Al resto, el viento lo llevó hacia donde está el terminal de Abastible, llegaron cerca de una de las boyas que tienen de amarre los buques, que son estas boyas grandes, naranjas, se subieron ahí los tres jóvenes y fueron rescatados por un bote de pescadores de Lengua que llegaron casi juntos con nosotros”, añadió.

“Ahí nosotros partimos al tiro a la rebúsqueda de la persona que faltaba. Estas tres personas fueron rescatadas por los pescadores de la caleta de Lengua y fueron dirigidas al centro médico con principios de hipotermia”, puntualizó el oficial.

Explicó que hoy, con las primeras luces se continúa con la rebúsqueda por tierra y botes del Gersa de Bomberos y de los pescadores de la comuna de Hualpén. ☺